

Sportgütesiegel für Schulen

Pongauer achten bereits in der Schule auf gesunde Bewegung.

SALZBURG, PONGAU (ama). Das Sportgütesiegel ist eine Auszeichnung für Schulen, die sich besonders im sportlichen Bereich engagieren. Das Siegel wird für jeweils vier Jahre in Gold, Silber und Bronze vergeben. Sieben Pongauer Schulen durften sich nun über diese Auszeichnung freuen.



Spitzenplatz in Österreich

Generell ist Salzburg bei dieser österreichweiten Auszeichnung gut vertreten. „Mittlerweile haben fast 40 Prozent aller Salzburger Schulen ein aktuelles Gütesiegel für ihr außerordentliches Engagement im Sportbereich. Damit liegen wir österreichweit klar an der Spitze“, freut sich Landesrätin Maria Hutter bei der Verleihung der 39 neuen Siegel. Im Pongau erhielten die Allgemeine Sonderschule Bischofshofen, die Volksschule Bad Hof-

Sieben Pongauer Schulen dürfen sich über das Schulsportgütesiegel freuen.

Land Salzburg / Neumayr - Langen

gastein und die Volksschule Hüttau erstmals das goldene Gütesiegel. Wiederholungstäter ist die Allgemeine Sonderschule St. Johann, sie erhielt 2014 das Gütesiegel in Bronze und 2017 in Gold, sie hat erneut das goldene Gütesiegel bekommen.

Volksschulen führen

Die Volksschule Neue Heimat in Bischofshofen bekam zum

ersten Mal das silberne Gütesiegel. Die Volksschule Hüttschlag wurde bereits mehrmals mit Silber belohnt – 2014, 2018 und 2019 – so auch dieses Jahr. Neu dabei ist die Volksschule am Dom in St. Johann, sie hat erstmals das bronzenne Gütesiegel erhalten. Die Auszeichnung wird vom Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Forschung vergeben.